

NGO

Polresta Mataram Laksanakan Tradisi Pemakaman Secara Dinas Almarhummah Salah Satu Anggota Purnawirawan

Syafruddin Adi - MATARAM.NGO.WEB.ID

May 12, 2023 - 14:35



Mataram NTB - Polresta Mataram menggelar upacara pemberangkatan jenazah dan pemakaman secara kedinasan Kepolisian terhadap almarhumah Ipda Purnawirawan Retno Handayani bertempat di rumah duka Jalan Danau Ayahmaru 1, Nomor 7 Pagutan Permai, Kecamatan Mataram. Jumat, (12/05/2023)

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Ps. Kabag Log Polresta Mataram AKP Sabekti Krisyuwono, Komandan Upacara Kanit Barbuk Sat Tahti Ipda Edy Sutrisno, Cadangan Komandan Upacara Ipda Muhamad Isnaeni, S.Sos, Perwira Upacara Kanit Patroli Polsek Mataram Iptu Siswo Suhargo, Pembawa Acara Briptu Arniati beserta personel Polresta Mataram yang terlibat kegiatan.

Setelah diserahkan oleh pihak keluarga, selanjutnya dilaksanakan upacara pemakaman secara dinas Kepolisian di TPU Karang Medain dipimpin oleh Kapolsek

Kapolresta Mataram melalui Ps. Kabag Log AKP Sabekti Krisyuwono saat membacakan apel persada mengungkapkan rasa duka yang mendalam. Atas nama keluarga besar Polresta Mataram mendoakan semoga almarhum mendapatkan tempat yang layak di sisi Allah SWT dan semoga keluarga yang ditinggalkan diberi ketabahan.

Selanjutnya penembak Salvo dilaksanakan oleh anggota Sabhara Polresta Mataram dan dilakukan penghormatan terakhir kepada jenazah almarhumah dengan pembacaan riwayat hidup selama bertugas.

Ipda Purnawirawan Retno Handayani merupakan personel Polri yang berdinis terakhir di Sat Tahti Polresta Mataram yang mempunyai dedikasi dan loyalitas yang tinggi.

Almarhumah meninggal dunia karena sakit pada Kamis, 11 Mei 2023 pada pukul 15.00 wita karena sakit, ucap AKP Sabekti

Pelaksanaan upacara tersebut diikuti oleh personel Polresta Mataram dan Polsek jajaran yang sangat merasa kehilangan atas selama kebaikan dan ramah tamah almarhumah, ungkapnya

" Seluruh teman sejawat almarhum menyatakan bela sungkawa yang sedalam-dalamnya serta memanjatkan doa semoga Tuhan YME (Allah SWT) memberi ketabahan, kesabaran serta petunjuk dan bimbingan kepada seluruh keluarga yang ditinggalkan" , pungkasnya. (Adb)